
 
Acta N°69, Jueves 11-06-2020, 11:30 hrs. 

Comité Aconcagua (por Video Conferencia) 
 
ASISTENCIA 
 

Nombre Cargo 

Santiago Matta G. JV 3 sección 

Rodrigo Riveros G. JV 1 sección 

Mirko Yakasovic Presidente JV II Sección 

Ernesto Veres G. JV 2 sección 

Javier Carvallo Juez de riego 

Arnaldo Recabarren MOP- Gabinete 

Viviana Paredes MOP - Gabinete 

Boris Olguin DOH – MOP 

Hector Neira DGA –MOP 

Orlando Sepulveda Esval 

Humberto Lepe SEREMI Agricultura 

Juan Alfredo Cabrera CNR regional  

Raul Fuhrer SEREMI MOP 

Carlos Ordenes SISS ESVAL 

 
Tabla: 

1. Acta Anterior,  
2. Presentación Plan obras adicionales Esval 
3. Llenado de Aromos. 
4. Piscinas Infiltración 
5. Mesa Técnica. 
6. Varios 

DESARROLLO REUNION 
 

1. Lectura acta anterior 
No habiendo comentarios al acta anterior, se aprueba.  
 

2. Presentación Plan Obras adicionales Esval 
O. Sepulveda, presenta ppt con obras adicionales proyectadas, pensando en la situación actual hídrica de la cuenca, en 
donde se proyectan nuevos pozos y conducción, que principalmente son para aporte en agua potable y que 
eventualmente también pueden aportar en el riego. 
O. Sepulveda, envía a todos ppt, y pide se incluya en acta. 
 

3. Llenado Aromos 
S. Agricultura consulta por: 
Como pluviometría proyectada como mínima y máxima podría incidir en Aromos. 
Esval toma tema. 
 

4. Piscinas Infiltración 
Las de Llay llay, están prácticamente listas, y se espera puedan recargar con las lluvias de la próxima semana. 
Respecto a las piscinas en la 2da sección, hoy hablo IF con G. sección para evaluar puntos propuestos. 
Respecto a eventuales toma de terreno, gobernador pidió que tanto privados como públicos realicen las denuncias y 
acciones correspondientes. 
 
Se mantiene solicitud pendiente de la 1era., respecto a las de San Felipe, tener más precisión y así ellos puedan 
presentar en directorio. Encargado DOH llamará a G. sección  
 

5. Mesa Técnica 
Enviaron por mail informe a SEREMI MOP. 
SEREMI ya oficio y envió a Ministro MOP. 
 

6. Varios 
1era, Dificultades de acceso al sistema DGA, Director pide que le envíen mail para hacer consultas. 
3era Permiso/consulta a DGA por canales. Director pide que se le haga solicitud formal. 
 



 
 
Pozos CODELCO, SEREMI MOP, hablo con Gerente Sustentabilidad Codelco, quien pidió precisar solicitud en cuanto a 
cantidad y tiempo. 
Conversado el tema en mesa, se pide que mantenga misma operación que realizaban, pero evaluar factibilidad de 
operar en Curimon y no San Rafael, por estar más cerca y hace más eficiente el traslado del recurso 
 
Próxima Reunión, jueves 18 junio, por video conferencia. 


